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国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３５５回例会 ロータリー財団アワー

今後のスケジュール

11月 5日（土） 沓尾松山公園清掃例会 10:00～15:00予定

地区ロータリー情報委員長会議 14:00～16:30 福岡センタービル

6日（日） 行橋みやこローターアクトクラブ40周年記念式典 13:00～16:00 京都ホテル

11日（金） 京都高校「職業に関する懇談会」 15:40～16:30

12日（土） 行橋高校文化祭 インターアクトクラブバザー

15日（火） 通常例会／健康診断・会員卓話 12:30～ 京都ホテル

20日（日） 第2回親和会 10:05ｽﾀｰﾄ ﾁｪﾘｰｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ、懇親会 18:30～ 魚健寿司

22日（火） 100%出席夜間例会／会員卓話 18:30～ 場所未定（100万ドルの食事）

29日（火） 通常例会／健康診断結果発表・会員卓話 12:30～ 京都ホテル

12月 6日（火） 通常例会／年次総会・会員卓話 12:30～ 京都ホテル

13日（火） 通常例会／ロータリー情報アワー 12:30～ 京都ホテル

20日（火） 夜間例会／忘年クリスマス例会（家族合同） 18:30～ 周防館

横井会員撮影
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第２３５３回例会記録 ～２０１１年１０月１８日

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 岩室克典会員

お客様の紹介 里山を守る会「春の里」

進 陸奥美様、武田 稔様

森林ボランティア「ﾊﾛｰｸﾞﾘｰﾝけいちく」

橋口則隆様

１０月度入会月祝い（井上龍彦親睦委員）

野正孝則、若山直樹、安本仁美、林 鋭典、山下典文、門田一郎

会長挨拶（末松孝一）

先週は青井ガバナー補佐のお言葉に甘えまして、久しぶりにご家庭での炉辺会合ということで楽しいアットホ

ームな例会が開催されました。青井ガバナー補佐には大変お世話になりました。改めて御礼申し上げます。

また本日は職業活動表彰ということでお忙しい中、毎回松山公園整備事業に伐採作業等で多大なるご協力を

いただいております、里山を守る会「春の里」様、森林ボランティア「ハローグリーンけいちく」様、２団体の代表の

方にお越しいただいております。当クラブではどちらかというと不得手な部分で大変助かっております。感謝を申

し上げたいと思います。松山公園はご承知のように貴重な文化的遺産でございます。当クラブとしては今後３ヶ

年整備計画で竹林の伐採、階段の補修、植樹、案内看板の設置等ある程度整備をし行橋市に引き継げればと

考えて居る次第です。

先日常磐会の北九州支部の総会の基調講演で、あらためて山中先生の大阪城の乾櫓の石垣の話をお聞き

する機会がありました。細川忠興公が晴れがましき普請場所を選んで、所領である沓尾から７ｔもの大石を５つ運

んだとのこと。北九州の皆さまもあまりこのことはご存じなかったようです。４２０ｋｍ海路で大阪城で使われてい

る石では一番遠いと思いますし、インターネット上のウキペディアにも行橋市沓尾から運ばれた石垣が天下普請

で使われていると載せられています。また沓尾は守田氏が栄華を極めた時代に切り開いた地でもあります。引き

続きのご支援と来月５日の松山公園の整備事業へのご参加をお願いしたいと思います。

さて今月５日から１週間法人会の研修視察と言うことで志村会員と総勢６名で北欧の方で勉強してきました。

少しだけそのお話をさせていただきます。今回は５泊７日でデンマーク、スウェーデン、エストニア、フィンランドの

４カ国への訪問でした。どうして北欧かと申しますとこちらでいうところの消費税にあたる税率がデンマーク、スウ

ェーデンは２５％と非常に高いのです。所得税も５０％でありながら幸福度が高いと言われています。どのように

して社会制度が充実されているかを調査に行きました。デンマークでは在日本大使館一等書記官同行の元、税

務省に伺い担当者からあらかじめこちらから投げかけておいた質問にお答えいただきました。またコペンハーゲ

ンから電車で１時間半のところにオーデンセという町があります。ここはかつて野正副会長が留学で半年過ごさ

れていた思い出の地でもあります。ここでは介護施設とリハビリ回復センターを訪問しました。介護施設は１０人

１ユニットで１部屋が６６㎡ありました。１LDKで床が無垢板で豪華な施設でした。デンマークでは医療費もただと

言われていますが、熱が出ますと病院に行く前に地域ドクターに相談をします。そこでは３日待てといわれるそう

です。３日待ってから熱が下がらない場合はどこかの病院を紹介してくれるそうです。デンマークでは国民総背番

号制が完全実施されています。収入がどのくらいあり預金がどこにどれだけあるかつまびらかにわかります。ほ

ぼ全員に確定申告書があらかじめ送付され異議があれば申し立てをし異議がなければサインをして送り返すそ

うです。９５％の方がサインをして送り返します。徴税が単純なので国民５００万人に対して税務署は３０カ所しか

ないそうです。スウェーデンでは脱税と殺人どちらが罪が重たいか？脱税の方が重たいそうです。脱税の収容施

設を外から見学してきました。ストックホルムでは市庁舎を少し見学しました。ここはノーベル賞の晩餐会がある

青の間を見学できました。約１，４００名入るとのことです。文学賞をいただいた方がスピーチをする踊り場にもあ

がりました。ストックホルムは街がきれいです。中世の景色そのままです。地面は大体石や煉瓦を配置していま

す。大通りに面した６階建ての建物軒の高さが全部揃っています。また外壁も石づくり、煉瓦、塗り物で木製や鉄

製壁はありません。古い建物で１２００年代のものがありました。１００年、２００年でできる街ではありません。古

い物は壊さなくて維持する。なるべく残す。地震がないからできるのかもしれません。また機会があれば残りの２

カ国の話もしたいと思います。



委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

・10月26日（水）行橋高校インターアクト部の例会が

あります。メークアップにもなりますので会員の皆様

の出席をお願い致します。

・11月12日（土）行橋高校文化祭があります。例年通

りバザー用品の提供をよろしくお願いいたします。

IM実行委員会（宮田実行委員長）

・例会終了後、実行委員会を開催します。

議題は主に講師の選定です。

会員増強委員会（小坪委員長）

・第1回会員増強委員会を例会終了後行います。

社会奉仕委員会（岡本委員長）

・来週10月25日は午前7時よりの早朝例会で暁の夢

花壇の清掃を行います。

・11月5日（土）は松山公園の清掃を行います。

参加者がすこし少ないようです。

ご都合のつく方は参加の程宜しくお願い致します。

国際奉仕委員会（福島委員長）

・村上玲於奈君から9月のレポートが届いています。

地区HPのレポートの欄から見ることが出来ます。

職業奉仕委員会（田中委員長）

・11月11日（金）京都高校の出前講座があります。

時間は午後3時40分から4時30分までです。

昨年参加された方も含め、会員の皆さんの参加よ

ろしくお願いいたします。

地区会員増強セミナーについての報告

（志村会員増強委員）

10月1日、小坪会員増強委員長に代わって出席。

60クラブの内、約40名が会長、幹事さんが出席して

いて大変驚いた。地区の現状として会員数は減少し

ており、入会しても早期で退会するケースが多い。入

会を勧める際には、ロータリーの情報を提供し、出席

義務、親睦などを理解していただくことが必要であ

る。女性会員の勧誘にも積極的に取り組んで欲しい

とのこと。会報雑誌についての意見があり、紙ではな

くメールで会報を配布しているクラブもあった。昼間

の例会に出席できない会員のために第2のクラブ（夜

に開催）を作ったクラブがある。現在会員数は50名ほ

どとのこと。

出席報告（増川出席委員長）

会員数４７、欠席１５（届けあり10、なし5）、出席３２

事前メークアップ１、出席率７３．３３％

＜メークアップ報告＞

10/18例会事前 … 簗瀬会員（10/4理事会）

10/11例会事後 … なし

幹事報告（永岡守幸）

・ポリオ寄付認証額2倍ｷｬﾝﾍﾟｰﾝのお知らせ 日本時間10/24(月)20:00～10/29(土)14:00 ※詳細事務局へ

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま139号

・廣畑富雄パストガバナー著

「ロータリーの心と原点」10,000 冊突破を祝う会の案内 11/28（月）18:00～ ﾎﾃﾙｵｰｸﾗ福岡 会費1万円

・豊前ＲＣより週報

・行橋市青少年育成市民会議より

H23年度「子供・若者育成支援強調月間」広報ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ開催の案内 11/5（土）10:00～行橋駅西口前広場

・口と足で描く芸術家協会より絵はがきセット

・小さな親切運動本部より冊子「小さな親切」484号

・指名委員会発表 奥村、小坪、廣瀬、宮田、村上治郎パスト会長、末松会長、野正副会長

※次年度役員立候補者は10月31日までに申し出て下さい。

・例会変更 田川ＲＣ 10/26（水） → 通常夜間例会 19:00～ ザ･ブリティッシュヒルズ

豊前ＲＣ 10/27（木） → 会員増強夜間例会 18:30～ マルティーニ

苅田ＲＣ 10/27（木） → ガバナー補佐訪問 12:30～ スカイホテル苅田

豊前西ＲＣ 10/28（金） → 職場訪問 12:30～ 航空自衛隊築城基地

・先週の会費2,000円及び公式訪問写真代1000円は来月引き落しとさせて頂きます。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

本日のプログラム／職業活動表彰（田中委員長）

里山を守る会「春の里」

進 陸奥美様、武田 稔様

森林ボランティア

「ハローグリーンけいちく」

橋口則隆様

【表彰状】

貴団体は行橋ロータリクラブが主催する沓尾松山公園の清掃活動に際してその卓

越した技術と豊富な経験を生かし献身的なご尽力をされました。

これはロータリーの職業奉仕の精神を実践するものであります。

ここにその功労に深く感謝し表彰いたします。

【進様、橋口様よりお礼のご挨拶】

ニコニコ発表

・本日は春の里様、ハローグリーンけいちく様、ご出席有

難うございました。今後とも宜しくお願いします。青井Ｇ補

佐、楽しい家庭集会有難うございました。 （末松会長）

・入会祝い有難うございます。

青井様おいしいお酒有難うございました。（野正副会長）

・進様、武田様、橋口様ご出席ありがとうございます。

松山公園清掃よろしくお願いします。 （永岡幹事）

・10月入会祝い有難うございました。今後とも頑張ります。

青井ガバナー補佐様、先日の炉辺会合では大変お世話

になりました。大変楽しい時間が過ごせたと思います。

感謝申し上げます。 （門田ＳＡＡ）

・我が家にての炉辺会合に沢山出席頂きまして有難うご

ざいました。家内もとても楽しかったそうです。皆様によ

ろしく、またどうぞとのことです。（よほど気分が良かった

のでしょう） （青井ＧＡ）

・炉辺会合では青井御夫妻に遅くまでお世話になりました。

（尾形会員）

・青井さん先日は大変お世話になりました。奥様に宜しく

お伝え下さい。11月5日松山公園整備があります。皆様よ

ろしくお願いします。 （岡本会員）

・青井さん先日の炉辺会合では大変お世話になりました。

今日は申し訳ありませんが早退させて頂きます。

（奥村会員）

・里山を守る会春の里の皆様、ハローグリーンけいちく橋口

様、いつもご支援頂きありがとうございます。これからもよ

ろしくお願い致します。 （志村会員）

・里山を守る会「春の里」の進様、武田様、森林ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ

「ﾊﾛｰｸﾞﾘｰﾝけいちく」の橋口様、本日はありがとうござい

ます。これからも松山神社の清掃活動でお世話になると

思いますがよろしくお願い致します。 （田中会員）

・本日、職業活動表彰の受賞の2グループの皆様、誠に

おめでとうございます。今後ともご尽力賜りますようよろし

くお願い申し上げます。 （松岡会員）

・鈴鹿ベイＲＣの皆さんと一緒でとても楽しいＦ１グランプリ

でした。いつか皆で一緒に参りましょう。末松会長、素晴らし

い「視察」です！後編も楽しみにしています。（福島会員）

・入会月のお祝いありがとうございました。青井ガバナー

補佐、先週は遅くまで、大変楽しい夜でした。ありがとうご

ざいました。 （若山会員）

・里山を守る会「春の里」の皆様、森林ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ「ﾊﾛｰｸﾞﾘｰ

ﾝけいちく」の皆様、表彰おめでとうございます。昨日無事

結婚18年目を迎える事が出来ました。これからもご指導

よろしくお願いします。ＪＣの講演会よろしくお願いします。

（渡邊会員）

本日計 19,000円、累計 236,000円

ありがとうございました。

本日のランチ

行橋高校文化祭 １１月１２日（土）

インターアクトクラブ バザー用品提供のお願い

毎年皆様にご協力頂いておりますが、今年度も同様にバザー用品のご提供をお願い致します。
事務局または例会場にて１１月８日（火）まで受け付けます。ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

インターアクト委員会



第２３５４回例会記録 早朝例会 「暁の夢」花壇清掃 ～２０１１年１０月２５日

午前7時より大勢の会員と共に、「暁の夢花壇」の雑草取りを行い、
ビオラ、パンジーの苗とチューリップの球根を植えました。

清掃風景 手前にチューリップの球根を植えました

チューリップの球根 岡本社会奉仕委員長挨拶

皆さま大変お疲れさまでした

幹事報告（永岡守幸）

・米山記念奨学会より９月の寄付金傾向と寄付金納入明細表

・地区拡大会員増強委員会より会員増強セミナー参加のお礼状

・１０月度会費引き落し １１月１０日

会費16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円、

参加者のみ 公式訪問写真代1,000円、10/11夜間例会費2,000円

出席報告

会員数４７、欠席２２（届けあり18、なし4）、出席２５、事前メークアップ０、出席率５５．５６％

＜メークアップ報告＞ 10/25例会事前 … なし、10/18例会事後 … 河野会員、前田会員（11/26 IA例会）

行橋高校文化祭 １１月１２日（土）

インターアクトクラブ 部員勧誘アンケートの調査協力のお願い

11/12（土）の文化祭で、部員勧誘のためのアンケートを行橋RCの会員が手伝います。
皆様ご参加下さいますようお願い致します。

■集合日時 11/12(土) 10：00 ■集合場所 行橋高校体育館

★★ バザー用品受け付け中 !!（事務局または例会場にて）１１月８日（火）まで ★★


